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(Estratto dal verbale del 31 luglio  2017) 

 
 

MOZIONE N. 24: presentata dal Consigliere Alessio Pascucci ed altri avente ad oggetto: 

“Manutenzione della segnaletica orizzontale nei tratti stradali tra i comuni 

di Tolfa-Allumiere-Civitavecchia e Tolfa Santa Severa”. 
 
 
 

Approvata dal Consiglio Metropolitano nella seduta del 31 luglio 2017, con il seguente esito di 

votazione: 

Presenti 13 

Votanti 13 

Astenuti / 

Favorevoli 13 

Contrari 0 

 

 

 

IL CONSIGLIO METROPOLITANO 

 

  

VISTO 

 

 che il Consiglio Metropolitano di Roma Capitale ha approvato il Bilancio Previsionale per 

l’Anno 2016 nella seduta convocata per il giorno 16 Dicembre 2016;  

 

CONSIDERATO 

 

 che detto Bilancio contiene tra l’altro forti tagli per le note difficoltà economiche relative al 

recupero dei contributi delle Province e delle Città Metropolitane;  

 

 che la tempistica di presentazione di tale Bilancio Previsionale, legata al nuovo 

insediamento del Consiglio Metropolitano, non ha consentito ai Consiglieri di presentare 

emendamenti che potessero stanziare risorse su tematiche di particolare importanza per l’intero 

territorio Metropolitano;  

 

PRESO ATTO 

 

 delle numerose esigenze presenti nei territori dell’Area Metropolitana così come evidenziate 

spesso dai Sindaci e dagli Amministratori locali, non riportate all’interno del Bilancio Previsionale 

2016;  
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RILEVATO 

 

 che le strade provinciali SP 3/a e SP3/b che collegano i comuni di Tolfa, Allumiere, 

Civitavecchia e Tolfa ,Santa Severa sono arterie viarie di grande importanza in quanto collegano i 

Comuni dell’Anti Appennino Laziale con il litorale;  

 

 che le suddette strade sono fondamentali vie di collegamento tra il Comune di Tolfa e lo 

svincolo autostradale Santa Severa della A12 Roma-Civitavecchia, nonché con la strada statale SS1 

Aurelia, e che per tale ragione sopporta quotidianamente un rilevante traffico veicolare;  

 

 che il profilo panoramico delle strade le rendono percorso prediletto da centinaia di ciclisti; 

  

 che la strade versano in condizioni di generale e diffuso ammaloramento; 

  

 che nei mesi invernali , sono presenti, sulle strade collinari, numerosi banchi di nebbia 

estremamente pericolosi per la circolazione stradale; 

  

 che sono pervenute in tal senso numerosissime segnalazioni dai cittadini e dagli 

amministratori locali; 

  

 che a seguito di tali segnalazioni l’Amministrazione Comunale di Tolfa ha diffidato in data 

10/10/2015 e successivamente in data 12/09/2016 la Città Metropolitana a programmare tempestivi 

interventi;  

 

PRESO ATTO 

 

 della situazione di pericolo per l’incolumità delle persone che quotidianamente percorrono la 

suddetta strada;  

 

IMPEGNA 

 

 la Sindaca della Città metropolitana di Roma Capitale Avv. Virginia Raggi e 

l’Amministrazione metropolitana a prevedere un intervento finalizzato alla manutenzione ordinaria 

o se necessario straordinaria della segnaletica orizzontale riguardante i tratti di strada di cui in 

oggetto.  


